高 町 自 沿 会

12 覧

新年のご挨拶

張堂 聡文



ご理解とご協力を賜りまして厚く御礼申し上げます。 会員の皆様におかれましては、 新年あけましておめでとうござい 昨年中は高木町自治会に ・ます。

秋の 頂きました。 することができました。 「防災ファミリーひろば」は過去最高の参加を頂き このイベントにも多くの会員の皆様のご協力を 改めて御礼申し上げます。 自治会活動をコロナ禍前の状態で実施 中でも、 夏の 「盆踊り大会」と

また、 班長さん達の勧誘により自治会に加入して頂いており 入される住民も増えておりますが、 皆様のご協力の賜物です。 高木町では近年新しい宅地が造成され、 その方々も、 も、近隣の新たに転

の防災活動や地域で助け合う繋がりを大切にするため りませんでした。しかし、自治会では災害に備えるため 多く発生しましたが、 ベントをさらに推進してまいります。 ところで、 したが、高木町は台地にあるため影響はあ昨年は地震や台風などの大雨による被害が

町」を目指している自治会に、 今年も、 にしている自治会に、ご支援とご協力をお「明るく楽しく、そして安心・安全な高 願 木 V

いたします。 本年が皆様にとりまして、 良い年となりますよう祈念

新設公園の名称が決まりま

公園」に決定された、と市から連絡がありました。公園の名称は、応募数の最も多かった「高木町花街道昨年8月号の回覧で掲載しました高木町1丁目の新設

歳末助け合い募金 集計結果のご報告



合計 202.300円

皆様の温かいご協力を

ありがとうございまし

た。

納入いたしました。

社会福祉協議会へ

歳末助け合い 募金 集計結果

令

防災部より



場合の落ち着いた適切な対応に繋がると確信しています。 く、色々な防災訓練を体験しておく事は、いざ本番に直面し 年も努力致します。水や食料等の7日分備蓄は言うまでもな 関連する火災などに対処出来る 防災力』を高めて頂く事に今 理解とご協力をどうかよろしくお願い申し上げます。 防災部では、いつ起きても不思議ではない首都直下型地震や 明けましておめでとうございます。今年も防災部の活動にご

め致します。 救護訓練などの各種訓練を実際に体験して頂く事を強くお勧 会に初期消火訓練、119番通報訓練、AEDや三角巾の応急 今年も秋に 防災ファミリ ―ひろば』を開催致します。この機

是非ご覧ください。 なお、この回覧に 防災まちづくり通信』を同封しております。

防犯部より



まれていると思います。 きに追われている人達のことを考えると我が町はつくづく恵 れている方も多いと思います。新年から大雪に見舞われ、雪か 新たな気持ちで頑張っていこう、チャレンジしてみようと思わ 新年あけましておめでとうございます。

無関心の人ばかりでは成り立ちません。 な町を維持し発展させていく為には、そこに住む人が周囲に いった人災がいつ降りかかってくるかも知れません。安全 安心 自然災害の面では地理的に恵まれている我が町にも、犯罪と

ると心も折れてきます。 安心につながっているのではないでしょうか。犯罪被害者とな 節介でなくこういった愛の目が犯罪を未然に防ぎ、町の安全・ た人、停電の時に近所の人にろうそくを配ってくれた人、そう をした人がいた時に止血用のタオルを持って駆けつけてくれ いった愛に満ち溢れた人達がこの町には沢山います。決してお 人で泣いていた時に家から飛び出してきてくれた人、道で怪我 愛」の反対語は 無関心」と言った人がいます。子供が道で一

この1年も犯罪発生件数の少ない高木町を目指していきま

資源ごみの回収日 【毎月第2・第4 土曜日】

2月は8日 1月は11日 $\widehat{\pm}$ 主 25 日 Ξ \pm

22 日



~自治会の集団回収へご協力お願いします~

高 木 町 自 沼